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ATA N.° 04/2015 

Aos dezenove dias do mês de Fevereiro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas que havia um oficio do Gabinete do Prefeito informando e 

convidando a participar da Audiência Pública de Prestação de Contas do 3° Quadrimestre de 

2014. Como não houve Projetos para serem apreciados, o Secretário realizou a leitura dos 

pareceres referentes aos Projetos de Lei número onze (11) e quinze (15) que colocados 

individualmente em votação foram aprovados por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador José Danilo Mallmann aproveitou a presença do Prefeito Municipal para 

questioná-lo sobre a situação e construção do prédio industrial da Ortobrás, na qual em 

resposta, o Prefeito Ari Miguel Weschenfelder informou que estão tentando marcar uma reunião 

com os Srs. Rijato e Ricardo Hummel para saberem a real situação em que se encontra a 

empresa, uma vez que também só está a par do que é comentado pela região; acrescentou que 

se os empresários após a reunião informarem que não terão mais condições de investirem em 

São Pedro da Serra, a Administração Municipal solicitará a devolução do terreno para o 

Município, enfatizando que não serão ressarcidos do que foi investido. Também destacou que 

com a área livre, o Poder Executivo poderá ir em busca de novas empresas. O Vereador Luiz N. 

Pereira da Silva solicitou novamente o cercamento das praças recreativas, destacando a da Rua 

Progresso, que está sendo utilizada para treinamento de cavalos. Com a palavra, o Prefeito 

garantiu que tal pracinha bem como a da Vila Seca e a do loteamento Mombach serão cercadas 

assim que for concluída a licitação e efetuada a compra dos materiais necessários para a 

execução das obras. O vereador João L. Almeida de Mello agradeceu o Prefeito Municipal por 

viabilizar o caminhão para buscar o cal hidratado e auxiliar os produtores do Município, bem 

como aproveitou para questioná-lo se haverá a necessidade de um Projeto de Lei para esse fim. 

Com a palavra, o Prefeito informou que não há a necessidade da proposição uma vez que o 

caminhão é do PAC2. Em seguida, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou pontualidade nas 

reuniões por parte dos nobres colegas e respeito para que não se use o celular durante a 

mesma, bem como comentou sobre a presença do Presidente dos Bombeiros Voluntários de 
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Salvador do Sul e São Pedro da Serra na Casa Legislativa, na qual tiveram a oportunidade de 

conversarem sobre o convênio, trabalhos dos bombeiros e também sobre a ausência de 

hidrantes pelo Município. Diante deste solicitou o encaminhamento de um oficio, em parceria 

com o Poder Executivo à Companhia Riograndense de Saneamento - Corsan para saber da 

possibilidade de instalarem mais hidrantes em pontos estratégicos dentro do Município. 

Solicitando a palavra, o Prefeito Municipal comentou que é pertinente o pedido e informou que 

está analisando juntamente com o Engenheiro do Município a colocação de um hidrante junto ao 

Ginásio Municipal do centro. Mudando de assunto, o Presidente comentou sobre verba 

parlamentar do Deputado Federal Osmar Terra para a construção do Ginásio de Esportes do 

São Pedro Futebol Clube; acrescentou que a indicação é válida e estará entrando em contato 

com o Deputado para dar prosseguimento a proposição. Pedindo a parte, o Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder comentou que o Deputado Federal precisa primeiramente fazer a indicação da 

verba ao Município de São Pedro da Serra no Ministério dos Esportes, para assim o Setor 

encaminhar um oficio informando a indicação com o número do registro e dali em diante o Poder 

Executivo poderá dar prosseguimento ao cadastro no Programa e aos demais trâmites legais; 

também comentou sobre outras formas do Município receber os recursos federais e estaduais. 

Em seguida, o Presidente aproveitou para solicitar uma parada de ônibus na Rua das Rosas, 

próxima a residência da Sra. Rejane Mallmann. Diante deste, demais vereadores comentaram 

sobre a presença de varias crianças no local, a execução de uma parada de ônibus de baixo 

custo, como por exemplo, aproveitar o prédio municipal onde se encontra atualmente a empresa 

Delicate. Logo após, foi solicitado pelo Presidente a abertura e a continuação de ruas, 

viabilizando o crescimento do Município, bem como a elaboração da Nova Lei Orgânica, na qual 

juntamente com demais vereadores e o Prefeito foi discutido as questões legais que envolvem a 

abertura das ruas, a aquisição de terrenos, a necessidade de atualizar a Lei Orgânica, a forma 

como irá proceder a reunião de estudos e a continuidade por parte do Poder Executivo, os 

horários das reuniões e a presença de todos os Vereadores nesta, a oportunidade de estarem a 

par da Lei Municipal dentre outros assuntos. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a presente 

ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 

19 de Fevereiro de 2015.  

 


